



社会福祉法人 福角会

いつきの里だより

発行：障害者支援施設 いつきの里

松山市福角町甲1829番地

Tel 089-978-1166

Fax 089-978-1411

http://www.hukuzumikai.com

E-mail: itsuki@poem.ocn.ne.jp

《余暇活動》

CoCo 杏番屋 テイクアウト

7月28日（水）製菓班の皆さんで昼食のテイクアウトをしました。メニューは人気の高かったCoCo杏番屋のカレーです。メンチカツカレー、オムカレーなどのそれぞれが食べたいメニューを選んで注文しました。一番人気のメニューはハンバーグカレーでした。皆さん美味しそうに完食されていました。次はいつ？と早くも次回を楽しみにされている利用者さんもおられました。楽しく食事されている姿を見て嬉しくなりました。（篠藤）



お菓子作り【桃のロールケーキ】

7月28日（水）療育班全員で桃のロールケーキを作りました。今回は奮発して缶詰の桃ではなく、皮むきから挑戦です。ケーキ生地ホイップクリームを絞る作業や塗り広げる作業、角切りにした桃を散らしてもらいました。桃を散らすと甘い香りが辺り一面に広がり皆さん興味津々です。ラップを使いぐるりとひと巻き。形が落ち着くのを待ってから切るとクリームたっぷりの桃のロールケーキの完成です。お店で見るロールケーキとは見た目は比べ物にならないですが自分で作ったり巻いたケーキの味は格別でした。またおいしいお菓子を作りましょうね。（菅）



ミュージックケア

いつもの仲間、いつもの場所で、「今日はミュージックケアをしましょう。」と声を掛け、机を動かし楽器を準備し、さあスタートです。8月4日（水）、外は暑いですが室内は快適空間で、たくさんの笑顔をいただきました。クッキー作りメインのメニューではありますが、経験したことがある方は多く、曲がかかると自然に身体が動く姿を見て、こちらが驚かされました。『365歩のマーチ』で最高の笑顔を見せてくれた岡部さん。写真に撮れなかったのが残念です。『おどるポンポコリン』が終わった後にも鼻歌で歌ってくれていた岡さん。私の心の中に、皆さんの笑顔がたくさん充電することができました。この仕事をしていて良かったなと思える時間でした。（大中）



研修報告《障がい者虐待防止研修》

8月3日（火）、「障がい者虐待防止研修」に秋山さんが参加されました。研修を通して、今後目の前の利用者さんと「どのように関わっていくのか」や「研修と教育の違い」等、色々な視点から学ぶことができたそうです。その研修を受けての感想を書いて下さいましたので、簡単ではありますがご紹介致します。

○令和3年度、松山市障がい者虐待防止等研修を受講しました。新型コロナウイルス感染症予防対策の為、Youtubeによるライブ配信にて行われました。この研修の中で「研修」と「教育」の違いについて触れる機会がありましたが、「研修」とは、短期的に「特定の知識やスキルを高める」ことであり、「教育」とは、長期的な視点から「その人の持つ能力を伸ばす」ことであることでした。知識やスキルを高めることも大事なことでありますが、目の前にいる利用者さん、ひとりひとりを深く知っていくことが最も大切なことだと思いました。今後についても、研修等を通して学ぶこと、振り返る機会を持ちながら、日々の安心した生活を送って頂けるようにチームで考え、支援できるように取り組んで参ります。

9月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
						生活介護定休日
5	6	7	8	9	10	11
生活介護定休日				リクエスト献立 (軽作業班2階)		生活介護定休日
12	13	14	15	16	17	18
生活介護定休日		避難訓練 (地震・夜間想定)				生活介護定休日
19	20	21	22	23	24	25
生活介護定休日	敬老の日			秋分の日		生活介護定休日
26	27	28	29	30		
生活介護定休日						

編集後記

まだまだ暑い日が続いていますね。皆さま体調はお変わりありませんか？私は、日々マスクをして感染対策を心がけておりますが、暑さからマスクを外したい気持ちでいっぱいです。まだまだ「コロナ」には振り回される日々が続くと思いますが、水分補給を忘れず「熱中症」にも気を付けていきましょう！

さて、8月にもたくさんの余暇活動を行いました。その中で、テイクアウトした食べ物を美味しく食べている利用者さんを見てるとほっこりします…♪

9月も利用者さんと一緒に色々なものを食べて、コロナに負けないように頑張ります！！（井上）